

PRESUPUESTO ES INSUFICIENTE: TABE

Piden 500 mdp extra para la MH

LOS RECURSOS se destinarían a áreas de protección civil o para los mercados de la demarcación, manifestó el alcalde

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

La alcaldía Miguel Hidalgo solicitó al Congreso de la Ciudad de México 500 millones de pesos extra para el ejercicio presupuestal 2024.

Su titular, Mauricio Tabe, indicó en conferencia de prensa que los recursos se destinarían principalmente para reforzar el área de Protección Civil, atender minas y taludes que representan un riesgo en la demarcación y mercados, entre otros.

El edil manifestó que el Gobierno de la Ciudad de México le programó dos mil 700 millones de pesos a la alcaldía Miguel Hidalgo para 2024, lo que es insuficiente.

Agregó que tan sólo por impuesto predial la demarcación genera tres mil 600 millones de pesos anuales.

“No nos están dando ni lo del predial”, expresó.

Tabe confió en que los diputados locales, de mayoría morenista, aprovechen la oportunidad y asignen el presupuesto respecto a las necesidades de los vecinos y no con tintes políticos y electorales.

“No hay regla, es cien por ciento político, por eso es entendible que a (la alcaldía) Gustavo A. Madero se le haya ido más presupuesto para mercados que a Miguel

Hidalgo, que nos dieron muy poquito, tienen sus alcaldías consentidas”, externó.

SIN AVANCE

Por otra parte, exigió a la Fiscalía local que dé celeridad a las denuncias que ha interpuesto por presuntas irregularidades inmobiliarias y otros presuntos delitos.

Tabe mencionó que su administración ha interpuesto 20 denuncias por quebrantamiento de sellos de clausura en predios con obras para construir inmuebles, algunas presentadas desde 2022, pero que sólo se ha asegurado un predio.

Además, la alcaldía interpuso el 30 de octubre una denuncia en contra de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda por la presunta emisión irregular de certificados de uso de suelo por reconocimiento de actividad.

Y en julio de 2023, interpuso cien denuncias por falsificación de firmas en el proceso de revocación de mandato en contra de Tabe.

El alcalde lamentó que la fiscalía concentre sus esfuerzos en abrir carpetas de investigación en contra de adversarios políticos, pero deje de lado las indagato-

rias por irregularidades inmobiliarias que afectan a los vecinos.

“El tema es que no vemos avances de las investigaciones de las denuncias que presentamos. Por lo menos, más de un mes ya tienen todas las denuncias, entonces el llamado es a que la Fiscalía se aboque a atender estas denuncias contra los que violan los usos de suelo”.





Foto: Héctor López

El edil Mauricio Tabe reconoció la labor que realiza personal de Servicios Urbanos y Protección Civil en la alcaldía.



No hay regla, es cien por ciento político, por eso es entendible que a Gustavo A. Madero se le haya ido más presupuesto”.

MAURICIO TABE
ALCALDE DE MIGUEL HIDALGO

